

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Eugène GROSS

Nécrologie : M. Benjamin Besse

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1899, tome 1, p. 129-130

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

NÉCROLOGIE

M. BENJAMIN BESSE

Tel un général est frappé de mort en montant à l'assaut d'une forteresse — ainsi est tombé sur la brèche, en plein exercice de ses devoirs civiques l'homme de bien qu'était Benjamin Besse.

Né à Bagnes en 1839, il avait suivi avec succès la Grande Ecole de cette commune, puis, pendant 2 ans le collège de St-Maurice.

Grâce à ses convictions franchement catholiques, à son jugement droit, à son coup d'oeil sûr, il eut vite conquis les sympathies de ses concitoyens qui reconnurent en lui leur chef avoué.

Pendant près de vingt ans à la tête de la commune, B. Besse a rempli ses délicates fonctions — dans des temps difficiles - avec un dévouement constant, un désintéressement rare et toujours avec un succès incontesté.

Député au Grand Conseil pendant plus de trente ans ses collègues ont admiré en lui l'homme du bon sens et des vues droites.

Modèle de chrétien sans peur et sans reproche, il laisse à sa famille de beaux exemples et un nom justement estimé.

Ses funérailles, auxquelles avait pris part, — avec le Conseil d'Etat, le bureau du grand Conseil, les autorités du district et de la commune — toute la population de Bagnes profondément affligée ont été un triomphe.

R. I P.